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会議の概要（議事録） 

【横手体育館及び横手市民会館整備基本計画策定委員会】 

 

会 議 の 名 称 第２回 策定委員会 

開 催 日 時 令和３年７月２９日（木） 午後２時から午後５時１５分まで 

開 催 場 所 
現地確認：横手市民会館 → 赤坂総合公園 → 横手体育館 → 条里 

会議：横手市役所条里南庁舎 講堂 

出 席 者 数 

【委員】… 出席１１人（欠席：村上 智子） 

本江 正茂、髙橋 功、村岡 洋志、伊藤 英幸、荻田 ヒサ子、土谷 久男、 

柏谷 武志、菊池 康明、南野 稔、打川 敦、髙𣘺 ゆかり 

【オブザーバー】…１人（欠席：石川 亨） 

長瀬 肇（横手市総務企画部危機対策課長） 

 

【事務局】… ４人 

経営企画課長 森田 博範、 

経営改革係長 宮本 敦、副主幹 進藤 倫啓、主査 酒井 あずさ 

【関係課】… ９人 

  危機対策課危機対策係長 斎藤 栄作 

  財政課計画調整係長 田中 弓子、財政係長 黒澤 雄悦 

  財産経営課長 佐々木 賢祐 

  都市計画課長 山本 信夫 

  生涯学習課長 横井 朗、生涯学習係長 高田 寛久 

  スポーツ振興課長 加藤 貞純、スポーツ振興係長 大澤 覚 

【支援事業者】… ５人 

  株式会社山下設計 東北支社 

内 容 

【現地確認】… 午後２時から午後３時３０分 

 コース 横手市民会館 → 赤坂総合公園 → 横手体育館 → 条里 

【会議】… 午後３時３０分から午後５時１５分 

 （１）基本計画の内容と策定に向けたスケジュール等について 

（２）現地確認等を踏まえた現況の整理・把握について 

 （３）その他 

配 付 資 料 
資料１ 工程案 

資料２ 現地確認メモ 
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会 議 概 要 

○ 現地確認 

コース 横手市民会館 → 赤坂総合公園 → 横手体育館 → 条里 

 

【市会】大ホール 

 

【市会】舞台の広さが不足 

 

【市会】搬入口の大きさや動線等に課題 

 

【市会】舞台袖の広さが不足 

 

【赤坂】グリーンスタジアム向い駐車場 

 

【赤坂】調整池の現況を確認 

 

【赤坂】南側入口付近 

 

【赤坂】候補地の立地環境を確認 
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【横体】大体育室 

 

【横体】中体育室 

 

【横体】施設全体が暑く夏は厳しい環境 

 

【横体】観客席が不足、通路観覧が常態化 

 

【横体】２階部分はさらに室温が高い 

 

【横体】中体育室を望むエリア 

 

【条里】条里跡広場付近を確認 

 

 

【条里】周辺の道路環境を確認 
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○ 会議 

（１）基本計画の内容と策定に向けたスケジュール等について 

  山下設計東北支社が、資料１を用いて概要を説明した。 

  質疑等はなし。 

 

（２）現地確認等を踏まえた現況の整理・把握について 

  部会に分かれ、現地確認等を踏まえた課題等の整理、望まれる活用法、先

進事例等についてグループワークを行い、最後にまとめとして、双方の内容

を全体共有した。 

  特に建設候補地については、現地確認や諸条件を考慮した上で異論はな

く、それぞれの立地のメリットを活かした整備を検討することで確認した。

具体的な配置は今後の検討課題とする。 

  ・横手体育館 → 赤坂総合公園 

  ・横手市民会館 → 条里 

 

【本日の部会構成】 

体育館部会  市民会館部会 

進行 本江 正茂 進行 打川 敦 

 髙橋 功  荻田 ヒサ子 

 村岡 洋志  土谷 久男 

 伊藤 英幸  柏谷 武志 

 菊池 康明  南野 稔 

 髙𣘺 ゆかり   

経営企画課 

スポーツ振興課 

山下設計 

関係課職員 

経営企画課 

生涯学習課 

山下設計 

関係課職員 

 

  現況の整理・把握については、あとで思いついた視点、お互いの施設に対

する意見や感想などを含め、もう少し時間をかけて丁寧に集約するため、個

別の作業期間を１週間ほど設けることとした。 

  本案件は引き続き検討・作業中であるため、具体的な議事概要は第３回策

定委員会資料の中で一括して整理する。 
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【会議】課題を出し合う体育館部会 

 

【会議】ありたい姿を語る市民会館部会 

 

【会議】体育館部会のボードメモ 

 

【会議】市民会館部会のボードメモ 

 

 

 

所 管 課 総務企画部経営企画課（電話番号 35-2164） 

 


